

BILAN EXPOSITION

Remontons le temps

AVEC LA MÉDIATHÈQUE DÉPARTEMENTALE



Durant le mois de février 2016, vous avez pu voyager dans les années 20 à 70 au travers de nombreux livres de littérature jeunesse et d'une exposition autour de Beatrix Potter.

À cette occasion, nous avons aussi eu le plaisir de découvrir de nombreux souvenirs d'école : de belles cartes, un pupitre, des cahiers et photos de classe.

Un grand merci à la Médiathèque départementale, à la Médiathèque de Tournan et bien sûr aux usagers pour ces prêts !



Avec le soutien de la Médiathèque départementale (prêt de livres anciens).



En partenariat avec la Médiathèque de Tourman-en-Brie (prêt de livres anciens et de l'exposition autour de Beatrix Potter).



Merci aux usagers et bénévoles pour leurs prêts (cartes, pupitre, cahiers et photos de classe).